

# Prosiguen protestas en Argelia

---



Argel, 1 nov (RHC) Más manifestaciones continúan en Argelia al celebrarse el aniversario 65 del inicio de la Guerra de Independencia de ese país árabe, que alcanzaron su semana 37 de forma permanente.

Las marchas de este viernes empezaron la víspera por la noche, coincidiendo con las celebraciones oficiales por el comienzo de la lucha contra el colonialismo francés, el 1 de noviembre de 1954.

En las manifestaciones se corearon consignas que incluían 'el pueblo quiere independencia' y 'no elecciones con supervisión de pandillas' en referencia al rechazo de supervisar las próximas elecciones por parte de funcionarios de la era del expresidente Abdelaziz Bouteflika.

Los comicios de Argelia están programadas para el 12 de diciembre, con 22 candidatos que se postulan para la presidencia, pero muchos ciudadanos están en contra de su celebración.

Argelia vive un clima inestable desde las protestas masivas iniciadas el 22 de febrero, que obligaron a Bouteflika a renunciar el 2 de abril.

Desde entonces, semana tras semana se producen marchas en distintos puntos del país, en reclamo por un cambio total de la dirigencia nacional, y la demanda de la liberación de presos de conciencia.

Los manifestantes rechazan además las próximas elecciones presidenciales, por considerar que serán amañadas para mantener en el poder al gobernante Frente de Liberación Nacional.



**Radio Habana Cuba**